

Exposition. Hommage émouvant à E. Laugier

6 décembre 2015



Au cours du vernissage de vendredi soir, François Charlou (bénévole), Solange Creignou, Jean-Michel Parcheminal, Alain Martin, Michel Lagadec et Danièle Larhantec (de gauche à droite).

Le pastel est à l'honneur, ce week-end, au Mille-clubs, avec l'hommage rendu par l'association Triskell Pleyber Patrimoine à Erril Laugier, maître pastelliste et dont c'est le premier anniversaire de la disparition. Bien que discret, l'artiste pleybérien était connu (et reconnu) en dehors des frontières régionales. Outre des tableaux originaux de paysages accrochés sur des grilles au milieu de la salle, le public pourra regarder un reportage sur la vie d'Erril Laugier, réalisé quelque temps avant son départ par Triskell. D'une durée d'une heure, il tourne en boucle. Des exemplaires du CD seront également à la disposition des visiteurs. Comme ils l'ont fait hier, deux pastellistes effectueront, aujourd'hui, des démonstrations : Christian Le Gall, paysagiste, de 10 h à 15 h et Nelly Bernet, portraitiste, de 13 h à 19 h. Vendredi soir, lors du vernissage, Alain Martin, président de Triskell Pleyber Patrimoine, s'est entretenu avec les invités, parmi lesquels Solange Creignou, conseillère départementale et maire de Saint-Thégonnec, Jean-Michel Parcheminal, maire de Plounéour-Ménez, Danièle Larhantec et Marie-Claire Parcheminal, adjointes au maire de Pleyber-Christ, Philippine Dechabannes, présidente de Pleyber patrimoine religieux, Michel Lagadec, président de Pleyber.com et Benoît Huot, ancien président de l'association des Moulins du Finistère.

Pratique

L'exposition est ouverte en continu aujourd'hui, de 10 h à 19 h. Entrée libre